

Le naufrage serait-il notre récompense ?

Le 26 janvier 2023

Monsieur le Directeur, Madame la Directrice Adjointe, votre établissement prend l'eau et les agents nagent en eaux troubles !!!

Quand aurons-nous un moment de répit ?

Vous qui, lorsque cela vous arrange, vantez le professionnalisme et la solidarité des agents de Saint Mihiel..., mais à côté de cela, vous réussissez aussi à appuyer sur leurs têtes, les précipitant dans les abîmes de cette situation très inconfortable et pleine d'insécurité...

Tous les ingrédients pour un naufrage en bonne et due forme sont réunis :

- *Un manque cruel d'agents (et cela va empirer dans les prochains mois !)*
- *Des transferts / MOS dans les sessions « arrivants » bien trop récurrents !*
- *Un management critiquable et même parfois déplorable !!!*
- *Un manque d'encadrement réel et quotidien !*

La détention est en ébullition, pour preuves : Tous les événements récents et graves des dernières semaines... (bagarres, incendies, agressions, tapages, insultes, menaces...) Tout y est ! Nous craignons le pire !!!

*C'est cela NOTRE quotidien depuis quelques temps...
Et c'est bien NOUS qui sommes en première ligne !!!*

*Alors l'**UFAP UNSa Justice** vous le demande solennellement :
QUAND ALLEZ-VOUS AGIR ???*

***Il y a une vraie urgence, vos personnels sont en danger !
Et nous refusons de banaliser toute forme de violence !!!***

Le bureau Local